

ルーム便り

第9号 令和6年12月2日 松ヶ丘小学校子どもルーム

もう12月、師走を迎えました。夏日のような陽気がずっと続いていたかと思えば、急に真冬のような 寒さになって、その寒暖差に身体がついていくのが大変な今日この頃です。保護者の皆様におかれましては、 これから年末年始の慌ただしさに追われる毎日になるかと思いますが、どうぞ健康に留意をされてお過ご しください。そして、子どもたちには、クリスマスやお正月など、年末年始の様々な行事を楽しみに毎日を 元気に過ごして欲しいと思っています。

インフルエンザやその他の感染症が流行しているようですので、ルームでは、うがい・手洗いなど、引 き続き感染防止に努めていきたいと思います。ご家庭でも、くれぐれもご注意ください。

【12月の予定】

☆クリスマス会…11日(木)14:40~16:00 『ビンゴ大会・他』 ☆ルームの大掃除…27日(金)(登所児童と指導員)

◎冬の製作活動【クリスマスツリーの製作】

※11/26 (火) から製作開始

※おうちへの持ち帰りは12/11 (木)、クリスマス会当日の予定です。

◆冬休み中のルーム開所(冬季休業期間 12/24~1/5)

12月24日(火)8:00~18:00 (延長19:00)

12月25日(水)8:00~18:00 (延長19:00)

12月26日(木)8:00~18:00 (延長19:00)

12月27日(金)8:00~18:00 (延長19:00)

12月28日(土)8:00~18:00 (延長19:00)

…☆12月30日(月)~1月3日(金)までルーム閉所☆…

1月 4日(土)8:00~18:00 (延長19:00)

【持ち物】

- ●連絡帳 ●ふで箱●お弁当 ●水筒
- ●1 時間分の学習内容(ドリルなど)
- ●ルームの帽子●ハンカチ●ティッシュ



- ※冬休み中のルーム利用で、お休みをする場合は、10:00までに連絡をお願いします。
- ※延長時間を利用されていない場合は、18:00までのお迎えにご協力をよろしくお願いします。(延長 時間利用の場合は19:00まで)

【イベント開催報告】

〇綿あめ&ポップコーン・・・{11月14日(火)実施}

今年度も、事務所からルーム長・副ルーム長など4名の方が来所し、 子どもたちにポップコーンと綿あめを作ってくれました。

☆ (子どもたちの感想から)

- ・去年は早く帰って食べられなかったけど、今年は食べられてよかった。
- ・カラフルな綿あめが食べられて嬉しかった。食べた瞬間トロッと溶けて、とてもおいしかった。
- ポップコーンはいろいろな味があって、選べるのがよかった。
- ・お忙しい中、わざわざルームに来て綿あめとポップコーンを作ってくれてありがとうございました。

〇ルームスポーツ大会・・・{11月18日(月) 実施}

11月18日(月)の振替休業日、21名の子どもたちが参加をしてルームのスポーツ 大会が行われました。2つのグループに分かれて、"ボッチャ" "お尻歩き競争" "リレー" "ボトル満杯"の4つの競技をしました。"最後まであきらめない""チームで協力をして 優勝を目指す"などチームごとに目標を話し合い、作戦を練った上で競い合いました。

1位には"金"、2位には"銀"の"手作りのメダル"が渡されました。どの競技も大いに盛り上がって、 とても楽しいイベントになりました。

〇第2回ゲーム大会・・・{11月8日(金) 実施}

みんなで、オセロ・将棋・立体4目・マンカラ・コネクト4の勝負をして楽しんで、盛り上がりました!

【優勝者】・オセロ:○○○○さん ・将棋:○○○○さん ・マンカラ:○○○○さん

・立体4目:0000さん・コネクト4:0000さん

【お知らせとお願い】

◇「冬季休業中の予定」調査の提出が、12月6日(金)までとなっています。提出が未 だの方は、ご協力をよろしくお願いします。

 \Diamond 1月6日(月)は、11:25分下校になっています。ルーム利用の際は必ず**お弁当**を持たせてください。

◇最近、不審者情報が多く寄せられてきています。声をかけられるだけでなく、物をくれようとしたり写真 を撮られたり、また、腕をつかまれたりなどの被害もあるようです。ルームでは、時々、役割演技などを しながら被害にあわないための指導はしておりますが、ご家庭でも話をしてみてください。









